



## Compte-rendu du conseil d'école du mardi 17 juin 2025

---

### Participants :

---

Enseignants	Municipalité	Parents élus	DDEN	IEN
Mme Giroud Mme Blanchard Mme Jost Mme Maiorana Mme Martinet (excusée) Mme Pereira Mr Duflot Mme Borne Mme Martin	M. Ronseaux Mme Marion Gallois Mme Reischling (excusée)	Mme Buosi Mme Grangé (excusée) Mme Piscicelli Mme Béolet Mme Barbier Mme Ligas Mme Oswald Mme Grant (excusée) Mme Besnoist-Cabbaï (excusée)	Mme Di Nella (excusée)	Mme Géhard (excusée)

### Ordre du jour

---

#### Le fonctionnement de l'école :

1. Effectifs pour l'année scolaire prochaine
2. Exercices sécurité

#### Les projets pédagogiques :

3. Participation au festival Bal des Arts
4. Sorties piscine MS
5. sorties scolaires et fête de fin d'année.

#### Les relations avec les partenaires de l'école :

6. Le périscolaire
7. Le rased
8. La mairie
9. Questions diverses

## **1. Effectifs pour l'année scolaire prochaine**

Au vu des inscriptions actuelles pour l'année prochaine, les effectifs seront les suivants :

**PS : 34 MS : 19 GS : 21 CP : 18 CE1 : 24 CE2 : 26 CM1 : 24 CM2 : 28**

Soit un total de **194** élèves. Les élèves seront répartis comme suit :

Mme Martin Isabelle : 27 PS

Mme Pereira Stéphanie : 7 PS et 19 MS soit 26 élèves

Mme Jost Catherine : 21 GS

Mme Mariorana Géraldine : 18 CP

Mme Giroud Magali : 24 CE1

Mme Danthon Sandra : 26 CE2

Mme Borne-Geoffroy Véronique : 24 CM1

Mme Pistre Solene : 28 CM2

Nous avons le plaisir d'accueillir dans notre école Mme Pistre Solene nouvellement nommée à titre définitif.

## **2. Sécurité**

- Un exercice PPMS intrusion a eu lieu le vendredi 13 juin. Aucune alarme n'a fonctionné. Nous avons maintenu le protocole PPMS intrusion en échangeant sur la situation par messages. L'ensemble des volets roulants de l'élémentaire a fonctionné sauf dans la classe de CE2 et de CE1. Les enfants ont été très réactifs. Bravo à eux au vu du contexte compliqué de l'exercice. La mairie va se charger d'organiser une maintenance des volets roulants et va prendre contact avec mykeeper.

## **3. Participation au festival Bal des Arts**

Un projet épouvantail a été mené dans l'école.

Les productions d'élèves ont été confiées à l'association « bal des arts ». Elles ont été exposées samedi 14 juin à cette occasion.

## **4. Projet classe bleue**

Les élèves de MS ont été retenus pour participer au projet « classe bleue » du 23 au 27 juin. Les élèves iront à la piscine d'aqualib' toute la semaine avec une séance le matin et une séance l'après-midi. Le transport est organisé par le responsable du dispositif. L'intégralité du coût du projet est prise en charge par la collectivité.

## 5. Sorties, fête de fin d'année

### Les actions pédagogiques en lien avec le projet d'école :

- Afin d'éveiller les élèves aux enjeux environnementaux, un projet ENS sur le thème de l'eau va avoir lieu pour toutes les classes de l'élémentaire. Ce projet est subventionné par le département avec une aide allouée de 6250 euros pour la réalisation de 3 projets découverte. Le projet renvoie à la formation du citoyen pour permettre à l'élève de se responsabiliser.

- Afin de lutter contre le harcèlement, un projet sur le thème a eu lieu la semaine du 4 au 8 novembre avec des temps de lecture, de réflexion et la création d'un flashmob avec tous les élèves de l'école. Une vidéo a été réalisée et diffusée aux parents. L'école s'est engagée également dans la phase 2 du dispositif PHARE avec un travail sur les compétences psychosociales autour de 3 axes : cognitif (reconnaître et maîtriser ses émotions), émotionnel (réguler ses émotions) et social (communiquer et résoudre des difficultés). Un outil ministériel a permis de mettre en place des séances pour apprendre à s'autoévaluer positivement, à accroître sa connaissance des émotions et à apprendre à communiquer de manière empathique.

- La gendarmerie nationale est intervenue à l'école dans le cadre du permis piéton pour les CE2 et le permis internet pour les CM2. L'objet de cette cession étant de permettre à l'élève de se responsabiliser sur sa santé et sa sécurité.

- Dans le cadre des EAC ayant pour objectif de fréquenter des lieux culturels afin de diversifier et élargir les domaines artistiques, chaque classe se rendra au grand angle à Voiron pour assister à un spectacle vivant. Les 2 classes de maternelle ont assisté au concert festif et coloré de Tartine Reverdy le 17 décembre. Les classes d'élémentaire se rendront à un spectacle de cirque et d'acrobatie « la quadrature du cercle » le 15 mai.

- Toujours dans le cadre des EAC, l'école a participé à la manifestation « la grande lessive ». La Grande Lessive est une installation artistique éphémère. Des productions sont suspendues en extérieur à des fils tendus à travers cours, places et rues, au moyen de pinces à linge. L'exposition a eu le 17 octobre et a eu pour thème : pareil/pas pareil. Les parents ont pu accéder à l'exposition des productions des enfants à 16h30 dans la cour de l'école élémentaire.

- Afin d'impliquer les élèves et d'échanger dans l'école sur le thème, des temps forts autour de la notion de laïcité se sont déroulés pour toutes les classes la semaine du 9 au 13 décembre. Des lectures ont eu lieu ainsi que la réalisation d'une œuvre plastique commune à l'école.

- Dans le cadre de l'éveil autour d'activités nature, les élèves de maternelle se sont rendus au domaine des fauves à Fiti lieu jeudi 12 juin à la journée. Les CM2, se sont rendus à Peaugres jeudi 19 juin.

### Projets sportifs :

- Un projet rugby a démarré au retour des vacances d'hiver pour les élèves de CP jusqu'au CM2. 6 séances ont lieu les 3 mardis et jeudis après-midi. Les groupes sont encadrés par des intervenants extérieurs de la BIB's. Le projet devrait être renouvelé l'année prochaine.

- Les classes de CM1 et CM2 ont participé à la journée du sport organisée par la communauté de communes le 10 juin à la Côte st André.

- Un projet basket devait avoir lieu au retour des vacances de printemps pour les élèves de l'élémentaire à raison de 6 séances par classe chaque mardi. Il est reporté à l'année prochaine.

- Fête de fin d'année : Elle aura lieu le vendredi 20 juin avec une nouvelle formule et se déroulera le soir après l'école à 17h00 (horaire convenu avec l'équipe du sou des écoles) avec pour thème : « de l'eau et des étoiles ». Le spectacle sera suivi par la kermesse du sou des écoles. Nous espérons vous voir nombreux.

Toutes les sorties sont financées par le sou des écoles. Une dotation de 35 euros par élève est allouée à chaque classe pour cette année scolaire. Nous les en remercions et rappelons que l'association a besoin de l'aide de tous pour pouvoir mener à bien l'ensemble des manifestations servant à récolter des fonds.

## **6. Le périscolaire**

Dans le cadre du PEDT, les élèves du périscolaire se sont vu proposer un certain nombre d'activités sportives tout au long de l'année scolaire (Padel, rugby, pétanques, taekwondo, détente). L'année a été riche et s'est bien déroulée. L'ensemble de ces activités sont gratuites.

Les pompiers sont intervenus pour une démonstration (lances à eau, sirène)

Les enfants du périscolaire ont participé au festival bal des arts avec un projet autour de l'épouvantail également.

Le vendredi 23 mai a eu lieu, pour la deuxième fois, la fête du périscolaire. Un moment très convivial pour les parents et les enfants autour de différents ateliers de jeux et d'un délicieux goûter.

Une sortie au Bois des lutins a dû être annulée du fait de la météo.

Nous remercions Mylène Marion-Gallois pour la qualité de ses échanges avec l'équipe enseignante.

## **7. Le rased**

Mme Isabelle Baratier, enseignante spécialisée du RASED, est intervenue à l'école de Sillans chaque mardi et jeudi matin au retour des vacances de la Toussaint et jusqu'aux vacances d'hiver. Elle a pris en charge 12 élèves de cycle 2 (2 CP, 4 CE1 et 6 CE2), à raison de 2 séances par semaine.

## **8. La mairie**

L'activité pause cartable s'est terminée le 19 juin et est reconduite pour l'année prochaine. Elle fonctionnera uniquement le lundi. Le jeudi n'étant pas suffisamment demandé.

Les CM2 se verront remettre une calculatrice dans la salle de la mairie lundi 30 juin à 16H45.

Différents projets ont été menés par le CME (ramassage de déchets, commémoration pour le 8 mai, intervention sur le tri des déchets)

Mme Marion Gallois est nommée sur un poste d'atsem pour épauler la classe de GS.

Un recrutement sur le temps de midi en périscolaire va être lancé pour faire face à l'augmentation d'élèves à la cantine.

De manière générale, nous remercions la mairie pour son engagement et la qualité de ses relations avec l'équipe enseignante.

## **9. Questions diverses**

Les parents d'élèves tenaient à informer l'équipe enseignante des difficultés pour certains parents de venir assister au spectacle de fin d'année du fait du début de la représentation à 17H00. L'équipe enseignante prend

note de la demande et en tiendra compte pour l'année prochaine en concertation avec le sou des écoles.

La rentrée des classes aura lieu lundi 1 septembre aux horaires habituels.

La liste des classes sera affichée le vendredi qui précède.

**BONNES VACANCES A TOUS !**